

## Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung unserer Arbeit in Kisumu/ Kenia



Liebe Schulgemeinschaft der Liebfrauenschule,

*Stuttgart, 08.09.2024*

**wir hoffen Sie sind gut und voller Energie ins neue Schuljahr gestartet und wünschen der ganzen Schulgemeinschaft der Liebfrauenschule ein frohes und gesundes Schuljahr 2024/25.**

Mit diesem Schreiben möchten wir uns ganz herzlich für die wertvolle Unterstützung im vergangenen Schuljahr bedanken und für die gute Partnerschaft, die für die Kinder in Kisumu/Kenia seit vielen Jahren ein großer Segen ist. Danke für die an Ihrer Schule so wunderbar gelebte Solidarität mit Menschen, für die Bildung keine Selbstverständlichkeit ist und die aufgrund existentieller Armut und schlechter Rahmenbedingungen wenig davon spüren, dass sie Menschen- bzw. Kinderrechte haben.

Dank Ihrer Spenden konnten wir bzw. unsere Partnerorganisation in Kisumu (Uhuru Community Development Project) – also Davies Okombo und sein Team – zahlreiche Kinder und junge Frauen im Schwerpunktbereich Bildung unterstützen. Einerseits haben wir Ihre Spenden für unseren Kindergarten eingesetzt und andererseits für die Schneiderinnen-Ausbildung:



**Ziel der einjährigen Schneiderausbildung** ist es Mädchen und jungen Frauen aus existenzarmen Verhältnissen die Chance auf eine formale Berufsausbildung zu ermöglichen. Die Ungleichheit zwischen den Geschlechtern untergräbt nach wie vor die Ausschöpfung des Potenzials von Mädchen. „Ich habe die Schule abgebrochen, weil meine Mutter die Gebühren nicht bezahlen konnte“, beklagte Sylvia, eine der 20 Auszubildenden. Sie teilt mit den

anderen Auszubildenden das Schicksal, dass sie keinen formalen Schulabschluss machen konnte und sich durch die Mittellosigkeit ihrer Familie in einem Teufelskreis der Existenzarmut befindet, ohne die Chance auf eine finanziell unabhängige Zukunft. In der Ausbildung erlernen sie von unserer Ausbilderin Rose nicht nur die Fertigkeiten des Berufs, sondern sie werden auch vom Team der Sozialarbeiter im Rahmen von sozialer Gruppenarbeit und Beratung begleitet und unterstützt. Sie erhalten bei uns ein warmes Mittagessen und kostenlose Kinderbetreuung. Das Ausbildungsprojekt kostet insgesamt etwas über 10.000€ pro Jahr.

**Am 7. August 2023 erhielten wir von Ihrer Schule eine Spende in Höhe von 1.500€**, die wir einerseits für die Gebühren der Abschlussprüfungen im November 2023 i.H.v. 670,20€ eingesetzt haben und des Weiteren für die laufenden Ausbildungskosten in den Monaten August bis November 2023. Alle 20 Auszubildenden haben ihre Abschlussprüfungen erfolgreich bestanden.

Die beiden weiteren Spenden der Liebfrauenschule - **750€ aus der Getränkeautomat-Aktion am 29. September 2023** und die **1.434,35€** Spende an Weihnachten (**18.12.2023**) - haben wir für die Kinder in unserem Kindergarten eingesetzt.

**Unser Uhuru-Kindergarten** ist die größte Kindertageseinrichtung im Armutsviertel Manyatta. Ziel des Kindergartens ist es Kindern aus existenzarmen Verhältnissen den Zugang zur Bildung und einen guten Start in die Grundschule zu ermöglichen. Im Januar 2024 konnten wir mit Ihren Spenden in der Hinterhand 65 neuen Kindern die Aufnahme in den Kindergarten ermöglichen und damit die Anzahl der Betreuungsplätze auf insgesamt 200 erhöhen. Heute besuchen 104 Mädchen und 96 Jungen unseren Kindergarten.



Der Kindergarten ist jeden Tag von 7.30 Uhr bis 15.00 Uhr geöffnet. Die Kinder erhalten die obligatorischen Kindergartenuniformen, Sportbekleidung, ein tägliches warmes Mittagessen, Spiel- und Lernmaterial sowie eine gute Gesundheitsvorsorge. Sie lernen Mathematik, Sprachen (Kiswahili und Englisch), kreatives Arbeiten, Umweltkunde, Religion und Psychomotorik. Die Lehrerinnen begleiten die Kinder liebevoll in ihrer kindlichen Entwicklung und halten diese Entwicklung und die Lernfortschritte in Entwicklungsberichten fest, die auch mit den Erziehungsberechtigten besprochen werden.

.....

Zum Schuljahresende freuten wir uns Mitte August über eine weitere großzügige Spende in Höhe von **5.000,00€**, die wir gerne wieder für den Kindergarten und die Schneiderausbildung einsetzen.

Sie haben als Schule wieder einen wertvollen Beitrag geleistet und insgesamt 40 Mädchen und jungen Frauen (2023: 20 Azubis, 2024: 20 Azubis), sowie 200 Kinder in unserem Kindergarten unterstützt. Insgesamt konnten wir Ihre Spenden in Höhe von 3.684,35€ im Kindergarten und der Schneiderausbildung bereits einsetzen und weitere 5.000€ wurden uns für die Arbeit in Kenia anvertraut. Herzlichen Dank dafür!

Wir freuen uns schon auf die Teilnahme am diesjährigen Franziskustag und wünschen Ihnen allen bis dahin einen guten Start ins neue Schuljahr!

Herzlichen Dank

im Namen unseres Vereinsvorstandes, im Namen von Davies Okombo und seinem Kenia-Team, im Namen der Kinder- und Jugendlichen in Kenia

  
Jonas Puhm

(1. Vorsitzender)